

Standortkameradschaft Köln  
KennNr. 2011 3000

Deutscher BundeswehrVerband  
– Landesgeschäftsstelle West –  
Südstraße 123  
53175 Bonn

FAX: 0228 – 3823 – 233  
Mail: west@dbwv.de

Antrag an die Landesversammlung West 2017

**Stichwort:**

Beförderungsreihenfolge

**Antragstext:**

Der Bundesvorstand wird beauftragt, sich dafür einzusetzen, dass eine Beförderungsauswahl vorrangig nach der letzten Beurteilung erfolgt und historische Beurteilungen und weitere Hilfskriterien nur bei gleicher Eignung, Befähigung und Leistung nachrangig herangezogen werden dürfen. Bei der Berechnung der Punktsomme zur Ermittlung des Platzes in der Beförderungsreihenfolge ist die Einberechnung besonderer Auslandsverwendungen oder vergleichbarer Einsätze als Hilfskriterium abzuschaffen.

Der letzten Beurteilung ist gemäß der gültigen Rechtsprechung das ausschlaggebende Gewicht einzuräumen. Die Ungleichbehandlung in den Beförderungsreihenfolgen aufgrund von Auslandseinsätzen ist zu beseitigen. Bei der momentanen Berechnung des Rangplatzes wird der Soldat, welcher im Inland die Zusatzarbeit seiner Kameraden im Auslandseinsatz zusätzlich schultern muss, benachteiligt. Bei der Berechnung eines Rangplatzes darf eine besondere Auslandsverwendung auch deshalb kein Gewicht haben, da nicht jeder Soldat an einem Auslandseinsatz aus dienstlichen oder privaten Gründen teilnehmen kann.

**Antragsbegründung:**

Keine.

Der o.a. Antrag wurde in der Standortversammlung der Standortkameradschaft Köln am 17.01.2017 beschlossen.

Andreas Bruckner  
Oberstleutnant  
Vorsitzender der Standortkameradschaft Köln